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票房比想象中好
上映4天，《爵迹》票房轻松破了

2亿，对此导演郭敬明表示满意：“4
天2亿多的成绩，比我想象中要好很
多，毕竟之前放预告片的时候，大家
会觉得怎么是这个样子。”

曾有声音认为，《爵迹》采用了先
抑后扬的发行策略，但是，郭敬明对
此表示他们绝没有故意这么做：“而
是真的解决不了CG画质到网络播放
丢失大量细节和像素的问题，所以放
完预告片，大家会说太糟了，看完电
影才说还不错。这个片子，只能在大
银幕上才能看到它精彩的部分。”

郭敬明曾经说，做真人CG电影是
自己的一个梦想，这次接受采访，他
开玩笑说，“如果票房再好一点，这个
梦想就算完成了”。他坦承，当初准
备将《爵迹》做成真人CG时，所有人都
反对，说《丁丁历险记》等CG电影都不
被看好，为什么他还要做，“现在终于
做出来了，和以前不同，我并不是想
要在这个项目上赚多少钱。否则，我
就会去继续拍《小时代5》，而不是来
做这事儿了。”

拍了郭敬明这么多戏的陈学冬
也表示，自己见证了郭敬明从作家到
导演的蜕变。“他拍《爵迹》跟拍《小时
代》时完全不一样。当年他是想赚钱
的，毕竟只有赚钱才能让投资人信任
他，给他拍，所以那个时候他压力很
大，让我们发营销方面的东西，好玩
的图之类的，但这次完全没有，除了
正常的购票链接，他说这次他是想完
成梦想。”

他甚至还透露，“因为技术没达到
预期”，郭敬明固执地将《爵迹》从暑期
档挪到了国庆档，甚至还自己贴钱做
后期的经费，“他这样一个商人能做出
这样的事情已经很不容易了”。

有它存在的意义
电影上映后，有部分观众表示看

不懂，以及让其中的角色硬组CP有
什么意义。昨天，郭敬明对此也进行
了解读。他举了王爵和使徒的例子：

“人类有三种感情，爱情、友情和亲
情，但《爵迹》是一个打造出来的虚拟
世界，所以我希望能在里面打造出跟
人类世界情感不同的情感。”

为了这个世界观，郭敬明说自己

拍摄电影时“陷入了尴尬的状况”，
“对原著党来说，他们觉得我花那么
长的篇幅去解释谁是谁，完全在浪费
时间，但不解释，没看过原著的普通
观众就看不懂”。虽然有人曾调侃
说，陈学冬里面继续饰演了一个“傻
白甜”，昨天这个问题也让陈学冬本
人反应较大，但郭敬明立即维护说，

“他这个角色就是要帮观众发问，因
为观众是普通人，不是虚拟世界的，
所以通过他不断地问问题来让观众
明白。”

《爵迹》上映后，争议较大，但在
被问及“如今电影市场泡沫多，你愿
意做商人还是导演”时，他很认真地

说：“有些电影，天生不是有好票房
的，但它非常有意义，因为它让电影
的内涵和深度得到体现。可是，电影
市场又不能完全都是这些片子，否则
就会非常单调，它必须有《阿凡达》和
《美国队长》这类商业片存在。大的
电影公司只有能很好地运营了，才有
可能去支持不以赚钱为目的的电
影。所以，每一种电影都有存在的意
义，不是只有拿奖的文艺片才应该存
在，商业片是电影市场的基石，它需
要《爵迹》这样探索者的角色——也
许当下技术还不完善，但电影的每一
次革新，都会为市场注入新鲜血液，
也才能让观众有更丰富的选择。”

郭敬明回应《爵迹》争议称这次不为票房

电影市场需要探索者角色存在
昨天，郭敬明和陈学冬来到上海为新片《爵迹》做宣传。该片从上映

前至今，一直争议不断，郭敬明没过于回避，说自己自从决定做真人CG
后，就因为技术备受煎熬，“如今的票房已经比想象好太多”，“但电影市
场需要《爵迹》这样的探索者角色存在”。 青年报记者 陈宏

郭敬明在活动现场回应《爵迹》争议。


